
 

 
Die Verbesserung des ÖPNV wurde auf der Sitzung am 09.06.2016 bereits besprochen. 
Mittlerweile liegt eine Frage- und Antwortliste in Tabellenform vor, welche der Einladung 
beigefügt ist.  
Herr Staratschek nimmt ausführlich zu den einzelnen Punkten Stellung. 
Herr Knorz merkt  an, dass die OVAG sich mit der DB abgestimmt hat und Herr Eichner von der 
Verwaltung teilt mit,  dass 594 Schüler aus Radevormwald Fahrschüler sind. Davon fahren 157 
im regulären ÖPNV und 437 nutzen den Schülerspezialverkehr. 
Der Ausschussvorsitzende bedankt sich für die Ausführungen. 

 


